

12.03.2011

INFRASTRUKTUR: Winterschlaf ist ab Montag passé

Bauarbeiten in Kyritzer Straßen gehen weiter

KYRITZ - Auf der Baustelle in der Berliner Straße in Kyritz rührt sich seit Anfang November nichts mehr. Kurz darauf wurden dann auch die Bauarbeiten in der Straße Am Bahnhof eingestellt. Ab Montag geht es in beiden Straßen nun wieder weiter, war gestern von Claudia Roick aus dem Stadtbauamt zu erfahren.

„In der Berliner Straße wird die HTK Wusterhausen zunächst die Drainage für die Entwässerung des Baugrunds legen“, so Claudia Roick. Dann müsse die erstmal wirksam werden, damit sich die anderen Arbeiten anschließen können. Die führe die Straßen- und Tiefbaufirma Petermann aus Kyritz aus. Die Frau vom Stadtbauamt geht davon aus, dass die Arbeiten im Juli abgeschlossen werden können. Geruht hatten sie zunächst wegen des vielen Regens, der die Baustelle unter Wasser gesetzt hatte, dann wegen des Frostes ab Dezember.

In der Straße Am Bahnhof sind gestern schon mal die Freileitungsmasten entfernt worden. Das ist die Voraussetzung dafür, dass am Montag wieder am Gehweg weitergebaut werden kann. Außerdem wird in Höhe der Spielhallen weiter der Unterbau für die Fahrbahn vorbereitet. „In der Straße Am Bahnhof konnte länger gearbeitet werden, da dort die Drainage bereits eingebaut ist“, sagt Claudia Roick. Am 25. November habe dort die letzte Bauberatung stattgefunden, dann ruhte der Bau ebenfalls. Die Straße Am Bahnhof soll nun im Mai fertig sein. (Von Detlef Czeninga)